

Invitación a empresas del Circulo de empresarias

Queridas compañeras del Circulo en Empresarias. Somos muchas las que en tiempos de dificultad apostamos por ofrecer desde nuestras empresas un granito de arena a proyectos cercanos que ayuden a construir un mundo mejor, más equitativo y solidario. La RSE, además de estar de moda, debe hacernos conscientes de nuestro papel como empresarias dentro de la sociedad.

Quisiera compartir con vosotras un proyecto que se pone en marcha desde la Asociación AMAR (Asociación de Muyeres Asturianes Rebeldes). Una pequeña asociación con la que colaboro en temas de conciliación, coeducación, interculturalidad desde 2006 y desde la que diseñamos la colonia ReCreando en 2012, con el fin de ofrecer ocio consciente, responsable y de calidad a niños/as.

Ni este año ni el pasado contamos con ninguna subvención, pero estamos viendo diversas posibilidades para conseguir fondos para ReCreando y poder becar plazas para niños/as en las familias con menos recursos financieros. También apostamos por la economía y las monedas sociales y alternativas a fin de poner en valor los recursos y conocimientos de las personas independientemente de su poder adquisitivo en estos momentos.

En esta colonia de navidad **ReCreando Con Suma Solidadridad** para conseguir los fondos destinados a cubrir las plazas becadas, estamos haciendo chapas con corazones para vender en espacios colaboradores.

Animamos a las empresas del Círculo a colaborar con esta iniciativa comprando chapas para regalar a su clientela o vendiéndolas en sus establecimientos. Desde la Asociación ofrecemos poner tu logo en la web y dar información desde nuestro perfil de FB sobre tu colaboración desinteresada. Inma Masaje y Belleza, ya se animo.

Un saludo

Rosario Hernández (Pta. de AMAR) Melania Fraga (coordinadora campaña)



Información actualizada en:

FB: "Asociación AMAR"

https://www.facebook.com/asociacionamarasturies

WEB:

http://asociacionamar.es/presume-de-corazones/